

LA VOZ DEL PENSIONISTA

BOLETÍN DEL GRUPO DE PENSIONISTAS DE CCOO DE FUENLABRADA C/ MÓSTOLES36, 3° PLANTA; TFNO 916908511 FACEBOOK: CCOO PENSIONISTAS DE FUENLABRADA

¡LA ENERGIA ES UN DERECHO!

El pasado 6 de Mayo el grupo de pensionistas de Comisiones Obreras de Fuenlabrada participó en la recogida de firmas contra la pobreza energética. Comisiones Obreras ha hecho entrega en el Ministerio para la Transición ecológica y el Reto demográfico (MITECO) de más de 90.000 firmas exigiendo más medidas para paliar la pobreza energética. Las firmas fueron recogidas durante varios meses por la Federación de Pensionistas en numerosas mesas en todo el país, y también de forma telemática.



El alto precio del recibo de la luz está aumentando beneficios de las eléctricas. pues la primera eléctrica española superó sus objetivos el año pasado al alcanzar ganancias de 3.885 unas millones de euros. Mientras, las economías de las familias se resienten y, en los casos de más vulnerables, las agrava.

El alto precio del recibo de la luz está aumentando los beneficios de las eléctricas, pues la primera eléctrica española superó sus objetivos el año pasado al alcanzar unas ganancias de 3.885 millones de euros. Mientras, las economías de las familias se resienten y, en los casos de las más vulnerables, se agrava.



Según Facua Consumidores en Acción, con la información que dispone, ha advertido de "importantes subidas" en los últimos meses en las ofertas eléctricas del mercado libre, en algunas de estas compañías de hasta el 33% en la factura del usuario medio y un número creciente de ellas resultan más caras que la tarifa regulada, el denominado PVPC.

Las declaraciones del presidente de la compañía han indignado al consumidor que ve como las eléctricas se reparten mayores beneficios a costa de nuestros bolsillos. El Gobierno, por otra parte, ha fijado un precio fijo del gas para intentar rebajar el recibo de la luz pero hay que recordar que la bajada del IVA de un 21% a un 10% tampoco consiguió frenar el alza inflacionista. Mientras, el negocio eléctrico sigue cotizando al alza.

EN MARCHA CON NUESTRO PLAN DE TRABAJO

La concejala de Bienestar Social Raquel López, recibió al grupo de pensionistas de Comisiones Obreras de Fuenlabrada. En el transcurso de la reunión celebrada en el Ayuntamiento, recibimos la información de los recursos que la corporación municipal tiene a



disposición de sus vecinos/as en la autonomía personal del mayor y la atención a la dependencia. Así mismo, nos emplazamos para más adelante mantener nuevas reuniones

ACTO LEY DE DEPENDENCIA EN FUENLABRADA

El pasado día 18 Mayo se celebró en el local de Comisiones Obreras de Fuenlabrada una charla-conferencia impartida por el presidente de la asociación A.P.A.M. Julio Pinto Velasco. Durante la charla se abordaron las dificultades por las que las personas con discapacidad pasan en nuestro país por las políticas de recortes que se vienen produciéndose desde la llegada de la derecha al gobierno central o autonómico, y que dejaron a 45.000 personas aguardando ser valoradas para una prestación o servicio, falleciendo antes de su valoración. La alta burocracia administrativa para ejercer el derecho a la dependencia viene tardando, de media, cerca de tres años desde que se inicia el proceso.



En España había a finales del año pasado 1,4 millones de personas con algún grado de dependencia reconocido, es decir, necesitaban algún tipo de ayuda en su vida diaria. El plan de dependencia, choque en aprobado por el Ministerio de **Sociales** Derechos las comunidades autónomas, que inyectó dinero al sistema У revirtió los recortes que se arrastraban

desde 2012, supuso un aumento de personas atendidas, 97.912 personas, 10 veces más que en 2020. Así consta en el informe presentado por la Asociación de Directoras y Gerentes de Servicios Sociales, que analiza las últimas cifras oficiales e información obtenida a través del portal de transparencia, y destaca que "desde hace una década no se obtenían datos tan positivos". Pero también critica que quedaron sin gastar 75,78 millones de euros presupuestados. Todo ello mientras, según el estudio, cerca de 397.000 personas aguardaban por algún procedimiento de la ley.

SANIDAD PÚBLICA



El Gobierno de la Comunidad de Madrid con el apoyo electoral que recibió de la mayoría de la ciudadanía madrileña sigue con su prioridad de desmantelar la sanidad madrileña a favor de los fondos de inversión y grupos empresariales. La Consejería de Sanidad, la misma que gestionó la crisis del covid-19 en 2020 a golpe de licitaciones a empresas privadas. Además de construir el Hospital Isabel Zendal con sobre costes y que adjudicó el 68,90% de las licitaciones a empresas relacionadas con "lobbies" sanitarios sigue priorizando la gestión privada de la salud.

Comisiones Obreras ha denunciado que el Gobierno regional del PP en Madrid en el ejercicio 2020-21 ha dejado sin gastar más de 400 millones de euros que tenía a su disposición para garantizar la atención sanitaria de los madrileños "el cierre durante todo el año de los servicios de urgencias de atención primaria", los "despidos masivos" de personal, las plantillas bajo mínimos y la falta de inversión en atención primaria. Ha llevado al sindicato a votar en contra de las cuentas anuales del Sermas al entender que son "indefendibles" las cifras históricas de listas de espera de pacientes que aguardan una operación, una consulta o una prueba diagnóstica en la Comunidad de Madrid.

Esta "ideología sanitaria" del gobierno de Madrid, con su consejero al frente ha llegado a realizar un protocolo para paliar los fracasos de la política sanitaria de la Comunidad, la no contratación de médicos de atención primaria, encargando la valoración del paciente a personal administrativo que si tiene alguna duda, nos enviará al enfermero que volverá a valorar si el medico puede vernos o no, en nuestro centro de salud o en otro centro, teniendo que desplazarnos para ser atendidos. Es el colmo de la incompetencia, no hay que olvidar que los protocolos de la consejería de salud no funcionan muy bien, ya vimos al principio de la pandemia que fallaron los protocolos que no dejaban derivar a los mayores a centros hospitalarios y que morían solos en las residencias.

1°DE MAYO



El 1º Mayo, Día Internacional del Trabajo, es una fecha reivindicativa y solidaria que reivindica un orden más justo que sitúe a las personas y el bienestar social por encima de los intereses económicos.

Miles de trabajadores nos manifestamos por todo el país para reclamar más empleo de calidad, salarios dignos y cláusulas de revisión salarial en los convenios colectivos que garanticen el poder adquisitivo de los salarios de los trabajadores ante el desorbitado alza de los precios.

Esto pone en peligro el bienestar y el poder adquisitivo de la ciudadanía, es necesario actuar sobre las causas del alza de los precios y contener el IPC. CCOO y UGT, han vuelto a salir a la calle este mes de Junio con los/las delegados/as, para poner de manifiesto nuestra intención de garantizar el poder adquisitivo de los salarios aunque tengamos que recurrir al conflicto por la intransigencia empresarial más preocupada en hacer caja y sacar beneficios a costa de los de siempre.

POR UN CONSEJO DEL MAYOR



La recta final de la primavera ha traído al municipio de Fuenlabrada varios actos festivos dedicados a mayores, destacando dos de ellos los de la JMD Centro, Arroyo y La Fuente organizado por la asociación gastronómica Morcón y la fiesta de mayores en la piscina municipal, que contó con la actuación del grupo Formula V, referente musical de la música comercial de los años setenta. En el transcurso del acto festivo intervino el alcalde de Fuenlabrada, Javier Ayala, que ensalzó el espíritu joven de los asistentes que disfrutaban del día con sus bailes, juegos y con alegría. El alcalde hizo un reconocimiento a los fuenlabreños asistentes que llevan treinta y cuarenta años haciendo posible que Fuenlabrada sea como es hoy en día.

Y no le falta razón al alcalde en esto último, estos ciudadanos sufrieron la falta de infraestructuras y servicios a consecuencia del crecimiento demográfico y boom urbanístico de la década de los setenta y ochenta. Según los cuadros estadísticos censales de la web del Ayuntamiento de Fuenlabrada y el catastro, se pueden observar el crecimiento que sufrió nuestra ciudad con un desorden urbanístico que dispersaba las edificaciones por el suelo urbanizable, mezclando las viviendas y el barro de los descampados.

| AÑO | HABITANTES CENSADOS | DÉCADA | SUELO CONSTRUIDO |
|------|---------------------|---------|------------------|
| 1970 | 7639 | 1970/79 | 31,48% |
| 1980 | 65181 | 1980/89 | 17,94% |
| 1990 | 141496 | 1990/99 | 27,73% |

El 5 de Marzo de 1980 Fernando Grande escribía en El País sobre las dificultades que vivía la población de Fuenlabrada, el 70% no tenía más de 30 años, que empleaba 2 horas en trasladarse al trabajo por la carencia de frecuencia del transporte, las carencias en centros de salud, sin atención especializada teniendo que desplazarse a otros municipios para recibir asistencia, siendo una población joven que acababa de independizarse, que sufría el desempleo (1 miembro parado en cada familia) con un 43% de mujeres trabajando en el servicio doméstico, con bajos salarios que tenían que afrontar el pago de una hipoteca, y gente joven que luchó por conseguir la exención de derechos reales, un impuesto que gravaba la compra de una vivienda, lucha vecinal que contó con el apoyo de la corporación municipal con el alcalde Manuel de la Rocha al frente.

Estas personas que hicieron posible esta Fuenlabrada, muchos de ellos desde el movimiento ciudadano, se han hecho mayores. El ocio es importante pero también lo es mantenerse vivos, envejecer activamente aportando ideas para mejorar nuestra ciudad, porque siempre lo hemos hecho con nuestras aportaciones al Ayuntamiento, que nos ha escuchado. Hoy Fuenlabrada es una ciudad referente por sus infraestructuras y servicios. Hagámosla más participativa con un Consejo del Mayor, donde cada uno con su identidad pueda aportar ideas.

JUAN SEPÚLVEDA, SECRETARIO GENERAL DE LA FEDERACIÓN ESTATAL DE PENSIONISTAS



juan Sepúlveda Muñoz es el nuevo Secretario General de la Federación Estatal de Pensionistas de Comisiones Obreras, tras ser elegido en el Consejo Federal, máximo órgano entre congresos, y tras la dimisión por motivos personales de Vicente Llamazares. Al acto de elección del nuevo Secretario General, han asistido Paloma López, Secretaria General de CCOO Madrid, Agustín Moreno, Secretario de Organización, y Carlos Bravo, Secretario de Políticas Públicas y Protección Social.

HOMENAJE A SUSANA LÓPEZ



La Federación de Pensionistas Jubilados de CCOO de Madrid ha organizado un acto de homenaje a Susana López, luchadora, feminista y Luchó trabajadora. el PCE clandestino, fue cuadro de Izquierda Unida, parlamentaria autonómica y de coordinadora Ш Madrid. responsable de Trabajo en la Ejecutiva de IU y, posteriormente, miembro de la Ejecutiva de la Federación de Pensionistas y Jubilados de CCOO de Madrid.

El sentido homenaje, realizado el miércoles 25 de mayo en el Auditorio Marcelino Camacho, contó con la participación de numerosos/as amigos/as, compañeros/asque estuvieron a su lado. Abrió el acto Enrique Santiago, Secretario General del PCE, y lo cerró Paloma López, Secretaria General de CCOO de Madrid, entre otras intervenciones como Pilar Morales, antigua responsable de CCOO en diferentes responsabilidades, y Manuel Ariza, actual Secretario General de la Federación de Pensionistas y Jubilados de Madrid. El acto concluyó con los asistentes en pie cantando La Internacional, con el punteo de la cantautora Lucía Socam



GRUPO DE PENSIONISTAS DE FUENLABRADA DE COMISIONES OBRERAS.

Redacción Paco Mayoral

Reportaje fotográfico: Luis Garrido / Edita: CCOO Comarca Sur CALLE MOSTOLES Nº 36 3 PLANTA TELF. 916908511

FACEBOOK CCOO Pensionistas de Fuenlabrada Twitter: @CCOOMadridsur